

Free / Alice

**À L'UNISSON !**

Free vient de franchir une nouvelle étape importante dans l'intégration d'Alice. Tout s'est apparemment fait dans l'ombre, ou tout du moins sans annonce en fanfare, depuis des semaines, depuis des mois peut-être.

La récente sortie de la nouvelle Alicebox (cf. **édition du 3 février**), laissait présager l'unification des réseaux ADSL de Free et d'Alice. Selon le site Ariase, c'est désormais chose faite. Au jour d'aujourd'hui, les Aliciens peuvent techniquement bénéficier du réseau dégroupé de Free. Et c'est une aubaine lorsque l'on sait que les équipements de Free, les fameux DSLAM, sont présents dans près de 2 140 NRA, contre seulement 700 pour Alice.

Pour preuve, la carte de dégroupage présente sur le site d'Alice ressemble désormais comme deux gouttes d'eau à la même carte présente sur le site de Free : [http://www.alicebox.fr/carte\\_degroupage.html](http://www.alicebox.fr/carte_degroupage.html).

Outre l'avantage pour les Aliciens de bénéficier d'une couverture de dégroupage plus large, l'unification est également à chercher du côté des offres. En téléphonie, les 97 destinations disponibles en illimitée pour les Freenauts (cf. **édition du 30 janvier**), remplacent désormais les 60 destinations anciennement disponibles pour les Aliciens, une augmentation de presque 40 destinations d'un coup !

Autre avantage directement lié à l'unification du réseau, l'éligibilité à la télévision qui s'élargit. Là où Alice demandait une atténuation maximum, parmi les plus restrictive, de 34 décibels, Free va plus loin en offrant le service télévision sur des lignes encore plus éloignées !

Voici donc une étape importante depuis le rachat d'Alice il y a bientôt six mois. Dans la présentation des résultats d'Iliad au troisième trimestre 2008, une des perspectives du groupe était d'avoir «un Revenu Moyen par Abonné Alice (ARPU) supérieur à 30 euros sur le quatrième trimestre 2008». Un objectif amplement aidé par cette unification du réseau qui vient rendre éligible à la télévision, des milliers d'Aliciens...

Première partie de réponse ce jeudi, lors de la présentation du Chiffre d'Affaires 2008 Consolidé...

Source : <http://www.ariase.com/fr/news/degroupage-alice-dslam-reseau-free-article-1967.html>

Téléphonie mobile

**LES TERMINAISONS DU MOBILE DE L'INDICATIF**

SFR avait prévenu, le groupe vient de mettre ses menaces à exécution en saisissant le Conseil d'Etat. Petit rappel des faits. En octobre 2008, l'ARCEP lance une consultation publique sur une éventuelle baisse des prix des terminaisons d'appels mobiles (cf. **édition du 27 octobre**).

Un mois plus tard, l'ARCEP tranche et décide de baisser radicalement les prix que se facturent les trois opérateurs entre eux lorsqu'un abonné passe un appel sur un réseau concurrent (cf. **édition du 4 novembre**).

Dès cette année, au mois de juillet, le prix baissera d'environ 30%. En juillet 2010, la baisse par rapport à aujourd'hui sera de près de 50% !



Concrètement, Orange et SFR ne récolteront plus que 3 centimes par appel sur leur réseau (contre 6,5 aujourd'hui), Bouygues, arrivé plus tard sur le marché, continuera de récolter plus, soit 4 centimes (contre 8,5 aujourd'hui).

Suite à cette annonce en novembre, le PDG de SFR Frank Esser avait déclaré que «cette décision (lui) fera perdre un demi-milliard de chiffre d'affaires». Il se murmure que cette saisine du Conseil d'Etat effectuée la semaine dernière serait «officieusement» soutenu par le concurrent Orange.

En 2006, ces terminaisons d'appels mobiles représentaient 3,3 milliards d'euros de revenus pour les opérateurs...

Source : **Dow Jones**

Internet

**INTERNET POUR UN HABITANT SUR SIX DANS LE MONDE !**

C'est ce qui ressort des derniers chiffres publiés par le cabinet d'études ComScore. Le nombre d'internautes dans le monde aurait passé la barre du milliard !

L'Amérique du Nord perd sa place de numéro un au profit de la zone Asie-Pacifique, avec 416 millions de personnes connectées. L'Europe se place même devant en deuxième position avec 282 millions de visiteurs uniques.

Au niveau national, la Chine domine les débats avec 179 millions de connectés, suivi par les Etats-Unis et le Japon, avec respectivement, 163 et 60 millions d'internautes. La France se place fièrement à la sixième place, avec 34 millions de «surfeurs».

En commentant ces résultats, le président de ComScore a déclaré que «dépasser le milliard d'utilisateurs d'Internet dans le monde est une étape importante. Le second milliard sera atteint avant même qu'on s'en aperçoivent !»

Surtout que pour cette étude, a été exclue la population âgée de moins de 15 ans et les connexions effectuées depuis un cyber-café ou un mobile»...

Source : **France Soir**